

GUTE ADRESSEN

in Bad Godesberg & der Region

40 Jahre Drahtesel Bonn in Bad Godesberg

Spezielle Jubiläumsangebote im Oktober auf E-Bikes von Velo de Ville – Mega-Angebotswochen verlängert für „i:SY“ und „QiO“ vom 5. bis zum 30. Oktober

Das Team vom Fahrradladen Drahtesel feiert und die Kunden können jetzt besonders sparen. Zum 40-jährigen Jubiläum bietet der kompetente Fachhandel ein einmaliges und zeitlich begrenztes Angebot: 500 Euro Radbonus für „i:SY“ und „QiO“ und spezielle Jubiläumsangebote auf alle hochwertigen E-Bikes der Marke Velo de Ville, die auf Lager sind und damit direkt verfügbar.

Die E-Bikes überzeugen mit bester Qualität und beeindruckenden Ausstattungsvarianten. Modernste und zuverlässige Technik macht die E-Bikes zum optimalen Alltagsbegleiter. Sie bieten alle Möglichkeiten: Das Pendeln zur Arbeit, den Ausflug zur Erholung oder auch den Rad-Urlaub mit der Garantie für die schönsten Erinnerungen.

Jean Franzen vom Drahtesel Bonn und sein Team schätzen



Das dynamische E-Bike von Velo de Ville ist der Allrounder für alle Gelegenheiten. FOTO: VELO DE VILLE

die Räder aber nicht nur, weil sie hochwertige Komponenten und großartige, individuelle Farben bieten. „Wer nachhaltig denkt, legt heutzutage Wert auf kurze Wege in den Lieferketten. Die E-Bikes von Velo de Ville kommen ganz aus der Nähe aus dem schönen Münster-

land“, berichtet Franzen. Das Münsterland ist eine Fahrradregion wie sie im Buche steht, im Oktober fand hier erneut der bekannte Münsterland-Giro statt.

Das Familienunternehmen, das bereits seit fast 60 Jahren in Altenberge Innovationen

schafft, steht für eine ähnliche Philosophie wie auch Franzen und sein Team. Die E-Bikes von Velo de Ville zeichnen sich durch Individualität und Qualität aus. Der Fachhandel

„Wer nachhaltig denkt, legt heutzutage Wert auf kurze Wege in den Lieferketten“

Jean Franzen
Inhaber Drahtesel Bonn

Drahtesel Bonn im Herzen von Bad Godesberg hebt sich durch seinen Premium-Service, die individuelle Beratung samt Ergonomie-Live-Analyse und die kompetente und exklusive Betreuung vor und nach dem Kauf im E-Bike-Kompetenz-Center direkt vor Ort von anderen ab.

Franzen und sein Team haben zudem seit 40 Jahren das

Gespür für moderne Innovationen und hohe Qualität. Mit den ersten E-Bikes im Angebot waren sie bereits in den 1990er-Jahren Vorreiter. Die langjährige Erfahrung mit den E-Bikes mit Motor-Unterstützung spricht für sich.

Zum 40-jährigen Jubiläum des Drahtesel Bonn an der Moltkestraße in Bad Godesberg gibt es viele unschlagbare Angebote. Die E-Bikes und Fahrräder zu sehr attraktiven Preisen sind unter www.drahtesel-bonn.de/angebote.asp zu finden und nur vor Ort im Fachgeschäft an der Moltkestraße erhältlich.

Drahtesel Bonn
Moltkestraße 10-12
53173 Bonn-Bad Godesberg
Tel. 0228-36 15 45
Mail: info@drahtesel-bonn.de
Öffnungszeiten:
Di. bis Fr. 10-13 Uhr und 14-19 Uhr, Sa. 10-16 Uhr

FLIESEN NOACK
FLIESENLEGERMEISTER

Markus Noack
Altbadrenovierung
Reparaturservice

Besuchen Sie unsere
Internetpräsenz:
www.fliesen-noack-bonn.de

Marienforster Straße 40
53177 Bonn-Bad Godesberg
Telefon: 0228/38 77 48 78
Mobil: 0163/4916019
ihr_fliesenleger@web.de

FLIESENLEGER-FACHBETRIEB
Seit 30 Jahren (1987-2017)

Mehr Effizienz durch intelligente PV-Anlagen

Bei Lara Future werden Energiemanagementsysteme individuell angepasst

Photovoltaik (PV) ist eine innovative und nachhaltige Lösung für die Energieversorgung von Haushalten. Eine PV-Anlage senkt die Stromkosten und macht unabhängig von externen Stromanbietern. Gleichzeitig reduziert sie den CO₂-Ausstoß und trägt durch die Verwendung erneuerbarer Energien zum Klimaschutz bei. Je individueller ein PV-System ist, desto effizienter wird die Nutzung des selbst erzeugten Solarstroms.

Lara Future hat sich auf maßgeschneiderte PV-Anlagen spezialisiert. „08/15 gibt es bei uns nicht“, sagt Dominik Kagerer. „Schließlich ist auch jeder Bedarf anders.“ Bei einer vorhandenen oder geplanten (Brauchwasser-)Wärmepumpe beziehungsweise Wallbox wird im Vorfeld ganz genau geprüft, welches System am besten geeignet ist, damit die Kommunikation zwischen allen Komponenten über das intelligente Energiemanagementsystem (EMS) reibungslos verläuft.

Das EMS überwacht permanent den Energiefluss und optimiert die Nutzung des er-



Mit Energiemanagementsystemen kann man PV-Anlage, Wärmepumpe und Wallbox intelligent steuern. FOTO: HALFPPOINT/GETTY IMAGES

zeugten Solarstroms. So kann ein Überschuss, der nicht sofort im Haushalt benötigt wird, beispielsweise zur Ladung des E-Autos oder zum Betrieb einer Wärmepumpe verwendet werden. Bei der individuellen Planung einer PV-Anlage geht es also um weit mehr als nur die Fläche und Ausrichtung des Daches beziehungsweise der Hauswand und den aktuellen beziehungsweise künftigen Strombedarf. Denn durch die intelligente Kombination mit

Wallbox, Wärmepumpe oder Batteriespeicher kann die Nutzung des selbst erzeugten Stroms erhöht werden, sodass möglichst wenig ins öffentliche Netz gespeist werden muss.

Die Integration und das anschließende Zusammenspiel aller Komponenten bedürfen einer umfangreichen Planung. „Das können nicht viele Anbieter“, weiß Kagerer. Auch bei Planungsänderungen in der Bauphase zeigen die meisten sich unflexibel. Bei Lara Future

ist das anders. „Wir setzen auch während der Montage noch Änderungswünsche des Kunden um.“

Mit der Montage der PV-Anlage hört der Kundenservice jedoch nicht auf, sondern fängt erst richtig an. „Dann kommen oft Wochen oder Monate später Fragen zur Funktion oder zu Störungen“, berichtet Kagerer, der zeitnah auf Anfragen reagiert und einen Mitarbeiter vorbeischickt. Und wenn das Problem am Heimnetzwerk

liegt, dass die PV-Anlage immer wieder „rauskickt“, dann schickt er einen IT-Experten. „Da moderne PV-Anlagen mit immer mehr Geräten intelligent kommunizieren können, steigen die Anforderungen an den Kundenservice enorm an“, so der Fachmann. „Das sollte man bei der Wahl des Anbieters berücksichtigen.“ *sdm*

Lara Future DK
Gebiet Köln-Bonn
Heinrich-Hertz-Straße 5
53177 Bonn
Tel. (02224) 92 79 912
Mail: kontakt@lara-future.de
www.lara-future.de



Die Montage ist bei Lara Future stets Chefsache. FOTO: LARA FUTURE

Instrumente ausprobieren

Informationstag der Ludwig-van-Beethoven-Musikschule in Bad Godesberg von 11-14 Uhr

Violine, Klavier, Trompete – oder lieber Gitarre? Wer mit dem Gedanken spielt, ein Instrument zu erlernen, sollte sich die verschiedenen Bläser, Streicher und Co. erst mal live anschauen. Einen solche Möglichkeit, unverbindlich alles auszuprobieren, bietet heute an.

Beim Informationstag der Ludwig-van-Beethoven-Musikschule werden die Streichinstrumente Violine, Viola und Violoncello ebenso wie die Blasinstrumente Blockflöte, Querflöte, Oboe, Klarinette,

Trompete, Horn und Posaune vorgestellt. Lehrkräfte für Klavier, Schlagzeug und Gitarre beantworten Fragen und die Besucherinnen und Besucher haben Gelegenheit, die ersten Schritte am Instrument zu erkunden.

Probieren geht über studieren
„Wer unsicher ist, welches Instrument zu seinem Kind oder zu sich selbst passt, sollte auf möglichst vielen Instrumenten erste Töne spielen, dann zeigt sich schnell, wo Interesse und Begabung liegen“, sagt Musikschulleiter David Hecker.

Die Veranstaltung findet am heutigen Samstag, 5. Oktober 2024, am Standort Bad Godesberg, Kurfürstenallee 8, von 11 bis 14 Uhr, statt.

Rahmenprogramm für die ganze Familie
Das Rahmenprogramm bildet eine Bastelaktion des Fachreiches Elementare Musikpädagogik, ein Malwettbewerb für Kinder, Kaffee und Kuchen im Café „Divertimento“ sowie ein Schülerkonzert. Der Eintritt und die Teilnahme am Infotag sind frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.